



50 niños, adolescentes y jóvenes con discapacidad del Hogar San José Cottolengo son atendidos en campaña médica

Con el fin de descentralizar la atención médica gratuita a personas con discapacidad, se realizó una campaña médica integral en el Hogar San José Cottolengo, ubicado en Paríamarca, distrito y provincia de Cajamarca.

Por: Gerencia Regional

Los niños, adolescentes y jóvenes fueron atendidos con las especialidades de pediatría, neurología, psiquiatría y odontología.

La actividad fue realizada por la Gerencia Regional de Desarrollo Social, en articulación con la Red Integrada de Salud Cajamarca y el Hospital Regional, las cuales se continuarán realizando a nivel regional.

"Reafirmamos nuestro compromiso de brindar una atención de calidad y cercana a la comunidad que lo necesita, por ello continuaremos realizando estas campañas integrales de manera periódica y operativizando la política regional de personas con discapacidad" mencionó Fanny Godoy, gerenta regional de desarrollo social.